
 

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL       
VERSIÓN N° 0212 

 

 
 

Ciudad de México, a 9 de marzo de 2016. 
 
JESÚS ZAMBRANO GRIJALVA 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida previa a la reunión de la 
Comisión de Educación Pública y Servicios 
Educativos, en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro 

 
PREGUNTA.-  Sobre la reunión ¿es secreta o qué se va a anunciar qué o 
qué? 
 
RESPUESTA.-  Tan no es secreta que ahorita nos vamos a encontrar 
aquí con el secretario de Educación y viene a informar sobre los 
resultados de la evaluación que se ha estado haciendo sobre todo al 
personal docente, en lo que han estado avanzando. 
 
PREGUNTA.-  ¿Pero por qué no hacerlo público? Es un informe público, 
el Secretario es el de Educación Pública, ¿por qué no público? 
 
RESPUESTA.-  Sería lo aconsejable que así fuera, pero la Junta de 
Coordinación Política, que es el órgano de gobierno de la Cámara, 
así lo decidió y, bueno, vamos a esperar a ver qué es lo que resulta 
ahorita. 
 
PREGUNTA.- ¿Tú pedirías que se abra ahorita para que esto se conozca? 
 
RESPUESTA.-  Sería lo aconsejable, que así fuera. 
 
PREGUNTA.-  ¿Pero lo vas a pedir? 
 
RESPUESTA.-  Sería lo aconsejable, que así fuera. 
 
PREGUNTA.-  ¿Alguien te aconsejó que no pidas, además de nuestra 
pregunta? 
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RESPUESTA.-  Cuando yo digo “lo aconsejable” es lo que yo pienso, 
nadie me aconseja.  
 
PREGUNTA.-  ¿Pero lo pedirías? 
 
RESPUESTA.-  Es lo que mi conciencia y mi convicción me dicen. 
 
PREGUNTA.-  No vas a pedir que sea abierta. 
 
RESPUESTA.-  Le voy a plantear que considero que hubiera sido lo 
conveniente. Así es. 
 
Gracias.  
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